



Etiopía expuso en España avances hacia autosuficiencia alimentaria

Description

(Addis Abeba) Etiopía expuso sus avances hacia la autosuficiencia alimentaria y la reducción de la pobreza en el marco de la IV Conferencia Internacional sobre la Financiación para el Desarrollo Sostenible que continúa hoy en Sevilla, España.

El ministro de Agricultura etíope, Girma Amente, al intervenir en la reunión de alto nivel de la Alianza Global contra la Pobreza y el Hambre, destacó la implementación de la iniciativa “Recompensa de la Canasta” lanzada en noviembre de 2022 por el primer ministro Abiy Ahmed, reseñó la Ethiopia News Agency.

Amente explicó que es programa está centrado en ampliar la producción de productos agrícolas esenciales, como lácteos, aves de corral, huevos, miel, pescado y carne, para mejorar la seguridad alimentaria nacional y los medios de vida rurales.

Precisó que la iniciativa se basa en el conocimiento indígena y está impulsada por un fuerte compromiso de la comunidad y el gobierno. Afirmó que cuenta con resultados tangibles en la lucha contra el hambre y la reducción de la pobreza en varias regiones de Etiopía.

Amente explicó que es programa está centrado en ampliar la producción de productos agrícolas esenciales, como lácteos, aves de corral, huevos, miel, pescado y carne, para mejorar la seguridad alimentaria nacional y los medios de vida rurales.

Precisó que la iniciativa se basa en el conocimiento indígena y está impulsada por un fuerte compromiso de la comunidad y el gobierno. Afirmó que cuenta con resultados tangibles en la lucha contra el hambre y la reducción de la pobreza en varias regiones de Etiopía.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025